
Bürgermeister Thul möchte an dieser Stelle anmerken, dass die aufgestellte Vermutung in der 
Presse bezüglich der Friedenseiche nicht stimme. Darin heiße es, die Eiche solle nur weichen, 
damit ein Aufzugprojekt in die Altstadt realisiert werden könne. Der Ausschuss nimmt diese 
Mitteilung zur Kenntnis. 
 

 


